



かわら版



2021年3月 NO.3
合同会社 I アンド S
福岡市中央区大名2-10-1 A 1208
TEL092-791-1498 Fax092-791-1641

オートコールシステム機能 県内初 詐欺被害阻止

紫野署は、ニセ電話詐欺などの発生を受けて金融機関に警戒情報を伝える「オートコールシステム」によって被害を食い止めたケースが筑紫野市の郵便局であったと発表した。県警は2020年11月にこのシステムを導入し、実際の詐欺防止につながったのは初めてという。

県警生活安全総務課によると、オートコールシステムでは、現金の有無を尋ねる「アポ電（アポイントメント電話）」の不審電話などが確認された際、その地域周辺にある金融機関に対して一斉に警戒を呼び掛ける音声メッセージを送る。

筑紫野署によると、筑紫野市内在住女性（69）の家に市役所職員と名乗る男性から「介護保険に関する還付金の受け取りは本日が期限」などと電話があった。女性が近くの筑紫野桜台郵便局でATMを操作していたところ、事前にオートコールシステムで警戒を強めていたY局長が不審に思い、警察に通報して被害を阻止。

桜の開花予想 福岡一番のりか？

日本気象協会は、各地の桜の開花予想日を発表した。全国的に平年より早くなりそうで、最も早いのが3月16日の福岡市と熊本市、宮崎市。東京都心は同17日としており、予想通りであれば、気象庁が統計を取り始めた1953年以降で3番目に早い記録になるという。主な地点の開花予想日は、名古屋市が3月18日、広島市が20日、大阪市が23日、金沢市が30日、仙台市が4月4日、青森市が20日、札幌市が29日など。

前年夏に作られた桜の花芽は一度休眠し、冬の低温で目覚める。今季は強い寒気がたびたび日本付近に流れ込んだため、この「休眠打破」と呼ばれる現象が順調に進んだとみられる。

気象庁によると、3月は全国的に平年より気温が高い予想で、このため休眠打破後の花芽の成長も早まる見通した。

児童生徒の自殺最多479人 長期休校も影響か

【校種別】

小学生14人（前年比+8人）
中学生136人（前年比+40人）
高校生329人（前年比+92人、内女子が約2倍の138人）

【自殺の原因】

進路に関する悩み（55人）
学業不振（52人）
親子関係の不和（42人）等で、前年と同じ傾向

【相談窓口】

自殺予防いのちの電話 0120-783-556
よりそいホットライン 0120-279-338

トピック コロナ

【ワクチン】

ワクチンを接種する目的は、感染しても重症化を免れる事。感染自体を防ぐこと。接種を受けると病原体と闘う「抗体」が体内で作られ、ウイルスが侵入しても発症しにくくなるという。

100%有効かつ安全というワクチンは存在しない。はしかワクチンの有効性は90%。インフルエンザワクチンは50%程度。遺伝子を使うタイプのファイザーの新型コロナワクチンは95%と有効性は高い。

先行接種全国100の施設で4万人。2月14日開始。



【コロナ抗体検査 福岡陽性0.19%】

厚生労働省が抗体検査を実施。（住民約15000人対象）

東京0.91%、大阪0.58%、宮城0.14%、愛知0.54%、福岡0.19%

いずれも1%足らず。集団免疫を獲得した状況ではないので、引き続き感染対策を徹底していきましょう。

【コロナ感染 ウイルス少量でも】

新型コロナウイルスに感染すると、ウイルスの量が少なくても、においを感知する鼻の奥の組織「嗅上皮（きゅうじょうひ）」がはがれ落ちることを動物実験で確かめたと、東京大などの研究チームが米国化学会の専門誌で発表した。嗅覚障害の病態解明や治療法開発などにつながる成果として期待される。

インフルエンザなどのウイルスに感染し、嗅上皮に炎症が起こると、嗅上皮の表皮が一度はがれ落ちて薄くなり、一定期間経過すると正常な厚さに戻る。重症の場合は元に戻らないこともある。

チームは、ヒトと同じように新型コロナに感染するハムスター計40匹を使って実験。人為的に鼻から感染させると、ウイルスがごく少量でも感染3日後までに嗅上皮の表皮がはがれ落ちて薄くなり、嗅覚障害が起きるような状態になった。感染21日後には大部分は正常に戻ったが、元の厚さに戻らない部分もあったという。

嗅覚障害は、新型コロナの初期症状の一つ。別のチームの最近の研究で、発症から約2カ月がたち、PCR検査で陰性と確認された人の18~45%で、嗅覚障害が残ることが分かってきたという。

チームのY東大教授（耳鼻咽喉（いんこう）科）は「新型コロナ感染症自体は軽症で済んだとしても、嗅覚障害については後遺症も起こりうる。軽く見ずに、一般的なウイルス性嗅覚障害で推奨されている漢方薬による治療や、においを嗅ぐ訓練などを行うことが重要だ」と話す。

【複数感染 高齢者施設が最多】

新型コロナウイルスの感染者が2人以上出た高齢者施設は全国ですくなくとも1017件に上り、施設別では最多となっている。

みなさんで引き続き
感染症対策に取り組みましょう

